MONTMARAULT ■ Les bénévoles de l'Allier sont toujours mobilisés

Avec le Réseau éducation sans frontières

« Organiser le soutien matériel et moral pour que des enfants de familles migrantes et des jeunes exilés isolés puissent continuer l'école ou la formation professionnelle ». Tel est l'engagement des bénévoles de Réseau éducation sans frontières (RESF) de l'Allier.

Comme chaque année, l'assemblée générale a permis de faire le point des initiatives prises pour récolter les fonds et évaluer les dépenses. Tout est organisé par les groupes RESF « pour que les enfants, adolescents et jeunes majeurs "réfugiés" aient accès aux droits fondamentaux ».

La vie associative n'a pas été simple en 2022

À savoir, ceux de la convention internationale des Droits de l'enfant, signée par la France : le toit, la nourriture, les soins, la scolarité et la vie privée et familiale.



Dans un contexte de guerre en Ukraine, de protections nécessaires contre le Covid, de difficultés économiques, la vie associative n'a pas été simple en 2022. Il y a cependant eu un film-débat, du théâtre, des livrets de poésies, un CD musical. Un recueil de recettes d'ici et d'ailleurs va se préparer, la cuisine étant un bon échange interculturel.

Ensemble avec d'autres

associations, le dialogue avec la préfecture a été maintenu pour obtenir les papiers nécessaires à ces familles et jeunes qui ont fui guerres, conflits, misère sordide ou climat devenu invivable.

En conclusion, il a été précisé « que la solidarité est un aspect humain fondamental et réconfortant ». Quant à la situation de l'association, elle est saine, sans aucune dette et

avec tout un tissage de proximité dans les villes et villages de l'Allier. ™

INFO PLUS

Avec l'humanisme au cœur, l'équipe de RESF 03 souhaite accueillir de nouveaux bénévoles. Contacts resf03@gmail.com, tél. 04.70.42.88.70 ou ADG RESF 03, 42, rue du Progrès, à Moulins.

MONTMARAULT ■ Le conseiller régional Didier Lindron a remis les clés

Un minibus pour l'Union Sportive 17/02/23

Le conseiller régional Didier Lindron a remis officiellement les clés du minibus à David Duron président de l'Union Sportive Cœur d'Allier (USCA).

Ce véhicule de neuf places, aux couleurs de la région Auvergne-Rhône-Alpes, désormais floqué du logo du club, fait partie du dispositif d'aide régionale à l'équipement des clubs pour faciliter le transport des sportifs.

Le président de l'USCA, fusion des clubs de football de Villefranche-d'Allier et de Montmarault, David Duron, a remercié Didier Lindron de cette re-



mise de clés et des travaux engagés sur le stade de Montmarault. Il a également tenu a remercié Gérard Ferrière, le maire de Villefranche-d'Al-

lier, pour la mise aux normes de l'éclairage du stade.